



The Fruit

Proclamation #1

Publié initialement sur TheFruitFactory.Co

Bienvenue !

Reçu: 21 Juil. 2024.

Publié: 23 Juil. 2024

Par Elvira

Nous sommes ravis de vous proposer cette publication de la parole prophétique de YHWH, gratuitement. Nous vous encourageons à la partager avec vos amis, votre famille et votre réseau. Nous vous demandons juste de ne pas l'utiliser à des fins commerciales, de ne pas la convertir dans d'autres formats et de ne pas la publier sur d'autres sites pour téléchargement sans notre autorisation. Merci de toujours inclure le lien thefruitfactory.co lorsque vous partagez, et d'encourager la lecture et le téléchargement de ces prophéties à partir de ce site.

BIENVENUE !

PROCLAMATION

Bonjour, les amis ! Je m'appelle Elvira et je suis la gardienne des prophéties du Christ ici, à Sa Fruit Factory. J'ai modifié cette page d'accueil à maintes reprises par le passé, mais aujourd'hui, le 24 septembre 2025, j'ai décidé de prendre un nouveau départ et de revenir à l'essentiel.

« Pour ma part, frères et sœurs, lorsque je suis venu chez vous, ce n'est pas avec une supériorité de langage ou de sagesse que je suis venu vous annoncer le témoignage de Dieu, car j'avais décidé de ne connaître parmi vous rien d'autre que Jésus-Christ, et Jésus-Christ crucifié. J'ai été faible, craintif et tout tremblant chez vous. Ma parole et ma prédication ne reposaient pas sur les discours persuasifs de la sagesse [humaine], mais sur une démonstration d'Esprit et de puissance, afin que votre foi soit fondée non sur la sagesse des hommes, mais sur la puissance de Dieu. » — 1 Corinthiens 2:1-5

Dans le monde actuel, accro au divertissement, l'Église moderne [occidentaliser] a tendance à dramatiser et à sensationnaliser les choses de Dieu. Je ferai de mon mieux pour m'éloigner de cette tendance ; car dans notre foi, parler avec honnêteté et révérence de la parole de YHWH devrait suffire.

Lorsque je concevais la première version de ce site web en juillet 2024, YHWH m'a donné la déclaration suivante afin de nous rappeler, à vous et à moi, Son objectif pour cette plateforme :

« La Fruit Factory est un appel au Vrai Israël et à l'Église de la fin des temps. C'est l'heure de la moisson ! Le Seigneur Jésus-Christ sonne de la trompette : seuls ceux qui portent du fruit réussiront. »

« C'est moi qui suis le vrai cep, et mon Père est le vigneron. Tout sarment qui est en moi et qui ne porte pas de fruit, il l'enlève; et tout sarment qui porte du fruit, il le taille afin qu'il porte encore plus de fruit. Déjà vous êtes purs à cause de la parole que je vous ai annoncée.

BIENVENUE !

Demeurez en moi et je demeurerai en vous. Le sarment ne peut pas porter de fruit par lui-même, sans rester attaché au cep; il en va de même pour vous si vous ne demeurez pas en moi. Je suis le cep, vous êtes les sarments. Celui qui demeure en moi et en qui je demeure porte beaucoup de fruit, car sans moi vous ne pouvez rien faire. Si quelqu'un ne demeure pas en moi, il est jeté dehors comme le sarment et il sèche; puis on ramasse les sarments, on les jette au feu et ils brûlent. » —Jean 15:1-6.

Sur la base du passage biblique ci-dessus, Christ m'a chargé de faire entendre Son appel et Sa voix, de révéler Sa pensée, Sa volonté, Ses jugements, Ses exhortations, Ses voies et Ses œuvres en ce qui concerne les événements finaux qui précéderont Son retour.

Bien que j'aie accepté le Christ comme mon Seigneur et Sauveur il y a plus de 20 ans, ce n'est qu'en 2021 que j'ai été désigné par YHWH pour œuvrer dans ce domaine. Il m'y a préparé toute ma vie et je ne pourrai jamais assez Le remercier pour le temps qu'Il a pris pour me donner la force spirituelle, mentale, émotionnelle et physique nécessaire pour accomplir cette tâche.

Outre les compétences évidentes en matière de travail quotidien et d'organisation, ainsi que la discipline rigoureuse dans l'étude de la Bible et la prière requises pour exercer un ministère, le combat spirituel qui se déroule en coulisses est extrêmement éprouvant. Je me demande souvent comment de nouvelles personnes peuvent surgir si facilement tous les deux jours pour se proclamer prophètes, apôtres, enseignants, maîtres et autres « influenceurs » chrétiens. Eh bien, je suppose que nous découvrirons tous qui était qui le Jour du Seigneur, lorsque les livres seront ouverts.

Our mission

La Fruit Factory existe parce que YHWH Elohim veut construire un peuple spirituellement robuste pour Lui-même, composé de vierges pures dotées de la foi, de la sagesse et du courage intérieur nécessaires pour endurer et vaincre le règne de la quatrième bête que le prophète Daniel a vue dans Daniel 7.

Plus YHWH me montre les détails de l'avenir inévitable qui nous attend tous, plus je comprends ce que Daniel a écrit après avoir eu ces visions ce jour-là : « Quant à moi, Daniel,

BIENVENUE !

mon esprit était troublé en moi et les visions de ma tête m'ont terrifié. » Oui, mes amis, c'est en effet terrifiant.

Pour ceux qui lisent la Bible, ce que j'affirme ici est un fait, et non une conspiration, ni une campagne de peur, ni un discours pessimiste, mais simplement un rappel de ce que Christ a dit lorsqu'il nous a demandé de rester attentifs aux signes de son retour, comme le décrit Matthieu 24. Si l'on observe attentivement le monde, les signes sont plus alarmants qu'ils ne l'ont jamais été dans l'histoire de l'humanité depuis que Yahshua a été élevé pour s'asseoir à la droite du Père.

La Fruit Factory est le lieu où YHWH s'adresse à son peuple sans mâcher ses mots. C'est le lieu où le Christ sonne l'alarme et où nous écoutons, afin que ses enseignements dans Matthieu 25 sur l'état spirituel dans lequel ses disciples devraient se trouver en ces temps deviennent une réalité dans le véritable Israël et dans l'Église de la fin des temps.

Dès le début, YHWH m'a clairement fait comprendre que ce ministère ne serait pas populaire. Il m'a dit : « Tu ne dois pas être classé parmi les influenceurs ou les créateurs de contenu. Tu ne seras pas jeté dans le sac de toutes les distractions et des fausses voix qu'ils rencontrent chaque jour sur Internet. Je recherche un type particulier de personnes dans ce ministère, et ce travail n'est pas une plaisanterie. » En outre, il a fait une déclaration plus complète à l'intention de tous les lecteurs de The Fruit Factory.

Ainsi parle YHWH:

« Toi [Elvira], tu es ma prophète et ma scribe.

Je te dis des choses et tu les écris. Quiconque rejette ce que tu écris m'a rejeté. Dis-leur que c'est ce que moi, El-Shaddai, j'ai dit et ordonné.

Je sais qu'ils voudront te défier, mais ne discute pas avec eux. Tu réponds à Moi, et à Moi seul. Que celui qui a un problème avec toi vienne à Moi.

Je t'ai donné le nom d'Elvira, qui signifie « vérité » et « lumière », car avant même ta conception, j'avais établi ce dessein pour toi : que tu transcrives Mes paroles, et Mes paroles sont vérité, lumière et vie. Tes parents ne le savaient pas à l'époque, mais Moi, YHWH, Je le savais.

BIENVENUE !

Ils ne peuvent rien te faire, et s'ils te rejettent, c'est Moi qu'ils rejettent. Assure-toi de copier-coller ces mots sur La Fruit Factory, exactement comme Je te les ai dictés. Je le répète : vous qui avez un problème avec ce qui est écrit par Ma scribe, Elvira, venez à Moi dans l'humilité et la prière pour demander la compréhension, et J'entendrai votre cri et vous répondrai. Ne pas le faire et rejeter les paroles qui sortent de Ma bouche sera jugé et devra être puni pour le manque de respect flagrant et l'incrédulité.

Si vous souhaitez vous rafraîchir la mémoire, retournez à votre Bible pour lire ce qui est arrivé aux personnes qui ont agi ainsi.

Moi, YHWH Elohim, j'ai parlé, et il en sera ainsi. »

Israël : les premiers fruits de Yah

« Quelques instants je t'avais abandonnée, Mais avec une grande affection je t'accueillerai; Dans un instant de colère, je t'avais un moment dérobé ma face, Mais avec un amour éternel j'aurai compassion de toi, Dit ton rédempteur, l'Éternel. » — Ésaïe 54:7-8

C'est avant tout vers le Vrai Israël que j'ai été envoyé avec le message central que le temps de son rassemblement et de sa réconciliation avec YHWH est proche. Le Vrai Israël n'est pas le peuple qui occupe actuellement la terre d'Israël telle que nous la connaissons. Il a été dispersé il y a 2000 ans et n'a pas encore été rassemblé. YHWH Elohim est prêt à faire sortir la véritable lignée de Jacob des ténèbres historiques et spirituelles pour l'amener dans Sa lumière.

L'Église: L'épouse du Christ

« Car je n'ai point honte de l'Évangile: c'est une puissance de Dieu pour le salut de quiconque croit, du Juif premièrement, puis du Grec. » — Romains 1:16

Ce ministère est également un appel à ceux qui ne font pas partie du véritable Israël, mais qui ont accepté Christ comme leur Seigneur et Sauveur, qui sont nés de nouveau par le Saint-Esprit et qui se sont consacrés à une vie mise à part pour YHWH dans la sanctification et la sainteté, travaillant à leur salut avec crainte et tremblement. Cette église sera greffée sur Israël pour habiter ensemble dans la terre promise.

BIENVENUE !

Les préparatifs du mariage

« En effet, je suis jaloux de vous, de la jalousie de Dieu, parce que je vous ai fiancés à un seul époux pour vous présenter à Christ comme une vierge pure. ³ Cependant, de même que le serpent a trompé Eve par sa ruse, j'ai peur que vos pensées ne se corrompent et ne se détournent de la simplicité [et de la pureté] vis-à-vis de Christ. » —2 Corinthiens 11:2-3.

Au cours des derniers siècles, l'Épouse du Christ a été gravement induite en erreur et manipulée par les religions organisées, et aujourd'hui, elle est extrêmement mal préparée pour son propre mariage avec l'Époux.

Elle est tellement enthousiasmée par un « événement », qu'il s'agisse d'aller au ciel, d'être enlevée ou de voir le Jour du Seigneur, qu'elle a passé des siècles à parler de tout ce qui concerne cette échappatoire, sauf de la préparation nécessaire pour y être réellement prête.

Elle est soit prise dans des rituels religieux morts qui ne font rien pour l'âme, soit trop absorbée par l'amour de Dieu et les demeures qui l'attendent au ciel. Elle se concentre sur des choses telles que les bénédictions, l'héritage divin, la prospérité, etc.

Elle connaît toutes les chansons « Maranatha », mais a-t-elle correctement évalué et médité les conditions dans lesquelles le Christ doit faire ce retour grandiose ? Le genre de détresse dans laquelle le monde se trouvera, les épreuves que nous devons nous aussi endurer ?

Il est écrit:

« Réjouissons-nous et soyons dans l'allégresse, et donnons-lui gloire; car les noces de l'agneau sont venues, et son épouse s'est préparée, et il lui a été donné de se revêtir d'un fin lin, éclatant, pur. Car le fin lin, ce sont les oeuvres justes des saints. » —Apocalypse 19: 7-8.

Cependant, malheureusement, la mariée a été amenée à croire qu'elle serait « enlevée » avant la tribulation, avant même d'avoir prouvé sa fidélité à l'Époux. Elle se considère comme trop précieuse pour souffrir pour l'amour du Christ.

J'ai été envoyé pour rappeler à la mariée et au véritable Israël qu'elle a été avertie par le Messie de « ne laisser personne la tromper ». C'est l'épreuve du feu que nous subirons dans

BIENVENUE !

ces événements de la fin des temps qui nous qualifiera pour porter ce vêtement de lin fin, brillant et pur.

Le temps presse

« Vous entendrez parler de guerres et de bruits de guerres: gardez-vous d'être troublés, car il faut que ces choses arrivent. Mais ce ne sera pas encore la fin. Une nation s'élèvera contre une nation, et un royaume contre un royaume, et il y aura, en divers lieux, des famines et des tremblements de terre. Tout cela ne sera que le commencement des douleurs. Alors on vous livrera aux tourments, et l'on vous fera mourir; et vous serez haïs de toutes les nations, à cause de mon nom. Alors aussi plusieurs succomberont, et ils se trahiront, se haïront les uns les autres. » —Matthieu 24: 6-10.

Ce que le Christ voulait dire, c'est : « Lorsque vous commencez à penser que les choses vont mal, prenez courage, car vous n'avez encore rien vu. Vous serez en fait exécutés à cause de Mon nom. »

Si vous vous posiez vraiment la question maintenant, à savoir si vous êtes (1) disposé et (2) prêt à mourir pour Christ comme Il est mort pour vous en premier, votre réponse honnête serait-elle oui ? Car telle est la réalité qui se présente à nous aujourd'hui.

Prenez garde ! Contrairement à nos mariages ici-bas, le festin des noces de l'Agneau n'a pas seulement une liste d'invités très exclusive, mais aussi un calendrier rigoureux. Il y a un moment précis où Yahshua fermera les portes ! Si, à ce moment-là, vous êtes encore dehors, ce sera fini pour vous.

La Fruit Factory est un appel au Vrai Israël et à l'Église de la fin des temps. C'est l'heure de la moisson ! Le Seigneur Jésus-Christ sonne de la trompette : seuls ceux qui portent du fruit réussiront.

BIENVENUE !

POSTFACE

La Fruit Factory est un appel au Vrai Israël et à l'Église de la fin des temps. C'est l'heure de la moisson ! Le Seigneur Yahshua le Christ sonne de la trompette : seuls ceux qui portent du fruit réussiront.

Voici les cinq premières proclamations que nous recommandons à tous les lecteurs de The Fruit Factory afin qu'ils comprennent clairement les temps qui précéderont le retour du Messie et sachent comment persévérer jusqu'à la fin. Veuillez les lire dans l'ordre, de haut en bas. Vous ne le regretterez pas.

[Bienvenue](#)

[Le Changement de Paradigme Nécessaire](#)

[Le Libre Arbitre et la Connaissance du Bien et du Mal](#)

[À Partir de 2025](#)

['Vous le regretterez,' dit YHWH.](#)

Nous vous encourageons à vous abonner pour recevoir des notifications par e-mail de toutes les nouvelles proclamations ; le lien c'est thefruitfactory.co/report. Si vous souhaitez soutenir la proclamation authentique de la parole prophétique de Yah, cliquez ici pour visiter notre page de dons ; ou rendez-vous sur thefruitfactory.co/giving.

À propos de l'auteur

Elvira est une croyante née de nouveau en Yahshua, le Christ, qui a reçu l'appel de YHWH Elohim pour accomplir cette œuvre en 2021. Elle est une écrivaine de la tribu de Juda qui s'intéresse au droit, aux médias et aux affaires. Pour la contacter, envoyez un e-mail à mail@thefruitfactory.co.

BIENVENUE !

Au fait...

« **Yahshua** » est simplement le nom de Jésus en hébreu. Divers érudits ont défendu des orthographes et/ou des prononciations telles que Yehoshua ou Yeshua, qui sont des variantes de *Joshua*, mais nous préférons nous en tenir à Yahshua, qui signifie « Yah/YHWH sauve ».